

Vortrag und Gespräch

**50 Jahre diplomatische Beziehungen.
50 Jahre Deutsch-Israelische Gesellschaft.**

Freundschaft zwischen Israel und Deutschland. Bilanz und Aufgaben

Grußwort

Michael Frost,

Schul- und Kulturdezernent der Stadt Bremerhaven

Vortrag

Dr. Hermann Kuhn,

Vorsitzender der DIG AG Bremen/Bremerhaven

Vor gut 50 Jahren, 20 Jahre nach dem Ende des Krieges und des Holocaust, haben Deutschland und Israel diplomatische Beziehungen aufgenommen. Zur Vertiefung und Festigung des Verhältnisses zwischen beiden Völkern wurde ein Jahr später die Deutsch-Israelische Gesellschaft gegründet, die heute in fast 50 regionalen Arbeitsgruppen tätig ist.

Wir können auf eine großartige Arbeit zurückblicken. Aber gleichzeitig schwindet in Deutschland die Kenntnis und das Verständnis für Israel, Antisemitismus nimmt neue Formen an, Boykott-Aufrufe treten an die Öffentlichkeit. Zur Diskussion über Bilanz und neue Aufgaben laden wir Sie herzlich ein.

12. Mai 2016, 19.30 Uhr
Jüd. Gemeinde Bremerhaven, Kleiner Blink 6
Eintritt frei. Gäste herzlich willkommen!